

Fecha: 17-06-2024
Medio: La Estrella de Tocopilla
Supl.: La Estrella de Tocopilla
Tipo: Noticia general

Pág.: 5
Cm2: 193,8
VPE: \$ 102.335

Tiraje: 2.600
Lectoría: 7.800
Favorabilidad: No Definida

Título: En Michilla se realizó una feria de salud para los residentes



VECINOS RESIDENTES DE MICHILLA FUERON PARTE DE LA FERIA.

En Michilla se realizó una feria de salud para los residentes

Con el propósito de subsanar las problemáticas sanitarias que generó la pandemia, la Universidad de Antofagasta llevó a cabo en dos jornadas la denominada "Feria de la Salud" en el poblado de Carolina de Michilla, iniciativa que se enmarca en el proyecto Crear Salud AMT2193 del Ministerio de Educación. En la ocasión estudiantes de Odontología, Medicina, Obstetricia y Puericultura,

Tecnología Médica y Fonoaudiología, realizaron prestaciones de salud a los habitantes de dicha localidad, en tanto, alumnos de Trabajo Social, Educación Parvularia y Derecho, dieron a conocer información relevante para acceder a los beneficios que entrega el Estado, además se efectuó una Clínica Jurídica abierta a la comunidad. En el operativo se realizaron restauraciones, exo-

doncias simples y limpiezas dentales; atención médica general, aplicación de pruebas rápidas de glicemia, influenza y VIH, prevención del cáncer cervicouterino y mama, consejería en el uso de métodos anticonceptivos, toma de presión arterial, otoscopías y se presentó una obra teatral que promueve la alimentación saludable, orientada a los alumnos de la escuela básica Lucila Go-

doy Alcayaga.

"Para nosotros es difícil trasladarnos, aparte que tenemos locomoción solo los lunes, miércoles y viernes, desde aquí a Mejillones, y en Mejillones cuesta tanto para conseguir una hora, y vinieron acá a hacerme prácticamente lo mismo que me iban a hacer allá. Así que, muy bien", dijo Teresa Muñoz, residente de la localidad de Michilla. 📍